



Encuentro sobre alternativas y propuestas para la gobernabilidad de las universidades



Este Encuentro, organizado por la Universidad Internacional Menéndez Pelayo y con el patrocinio de la Conferencia de Rectores de las Universidades Españolas (CRUE) y la Fundación CYD, se celebró en Santander los días 4 y 5 de septiembre de 2008. La Secretaria del Consejo Social de la UPM asistió en representación de este último.

La aprobación de la LOMLOU permitió que las Universidades públicas españolas, por primera vez en su historia reciente, pudiesen elegir al Rector de dos maneras diferentes, abriendo, por tanto, la posibilidad de que cada Universidad adopte el procedimiento que crea más conveniente para la propia institución. En una buena parte de los países europeos se han producido, también en estos últimos años, cambios sustanciales en las formas de gobierno de las Universidades públicas.

Aunque aún es pronto para evaluar los resultados de estos cambios, todo parece indicar que hay una cierta tendencia general hacia el fortalecimiento de los órganos de dirección, hacia unas nuevas formas de designación de los órganos unipersonales y hacia una mayor autonomía de la Universidad. Estas cuestiones relacionadas, con la gobernanza en la Universidad, junto con otras asociadas a las mismas, tales como el modelo de financiación de las Universidades públicas o la política de personal, constituyeron los aspectos principales abordados en este Encuentro.